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第1188回例会 11月 29日（水） 

◎ 卓 話「蒟蒻について」 

担当：谷田会員、長野会員 

 

第 1187回例会 11月 22日（水） 

 ◎ クラブアッセンブリ－(５)地区大会 

担当：会長、幹事 

 

点 鐘 

 ロータリーソング「手に手つないで」 

 

≪小森 保敏 会長≫ 
一言ご挨拶申し上げます。本日は、会長、幹事の担

当で、クラブアッセンブリー（５）として、地区大会

の報告となっておりますので、宜しくお願いいたしま

す。 
 ところで、本日は、１１月１５日前後の日曜日や、

都合の良い日を選んで神社にお参りするのが一般的と

いわれております。七五三について話をしたいと思い

ます。節目節目で子どもの成長に感謝し、将来の幸せ

を祈る七五三は、もともと平安貴族の家庭内の行事で

した。三歳は「髪置（かみおき）」といって、男子、女

子ともに、それまで坊主にしていた髪を伸ばし始める

儀式。五歳は、男の子が始めて袴を身に着ける「袴着

（はかまぎ）」。そして七歳は「帯解（おびとき）」「紐

落とし（ひもおとし）」と呼び、女の子が始めて大人と

同じ方法で帯を結ぶ儀式である。また、おなじみの千

歳飴は、空気をたっぷり含ませた、さらし飴がよく伸

びることから、飴屋が「延命し千歳まで生きる」と宣

伝して大評判になりました。昔は子どもの死亡率が高

く、長生きは親の切なる願いだったという話をもちま

して、挨拶といたします。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

・２００５～０６年度パストガバナー川喜田貞久様よ

り 

郷 昇会員 ； 国際ロータリー２６３０地区、岐阜Ａ

分区の直前ガバナー補佐として地区活動の充実と発展

に献身的に尽した功績 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
       ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   31／38   81. 58% 

◇ 本日のホームクラブ  欠席者7名 
谷田育子さん・若山和正君・山口八郎君 

小島正三君、・部田拡君・堀田啓司君・水川渥君 

 

 

◇ 社会奉仕委員会 ≪岡田 一二三 委員長≫ 

毎回御願いしておりますが明日の祭日２３日ですが

若松学園において学園祭が御座います。是非、皆様お

時間がゆする限りご参加下さいます様御願い致します。

会長、幹事、私は、１０時に行きますので宜しくお願

い致します。 

もう一つですが１２月４日（月）美谷学園の散発奉

仕ですがサムソンさんから８～９名の方に来て戴いて

行います。お時間のある方は是非ご参加下さいます様、

御願い致します。以上で御座います。 
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□例 会 毎週水曜日 □題 字 小森 保敏 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林 2695  

tel 295-5222㈹ 
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□会 長 小森 保敏 

□副会長 岡田 忍 

□幹 事 永瀬 章 

□会報記念誌委員長 谷田 育子 

 

R.I.会長 ウィリアム・率先しよう 
№1187 
ボイド氏
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◇ 第２５期 ＩＧＭ活動報告  

≪笠井 琢哉 委員

開催日時 １１月１７日（金）１８：３０より 
会場 岐阜都ホテル、世話人 宮田 
テーマとリーダー  

国際奉仕について出来ること：笠井       
青少年交換・Ｒ財団・米山奨学について：塚

情報委員 若山・片桐、参加者 馬渕・後藤・水川

＜国際奉仕について出来ること＞ 
 手続要覧には国際奉仕とはロータリアンの世界的

交によって国際理解と親善を図り世界平和を推進す

経済支援や基本的な相互理解の精神を深く又幅広く

くものとあります。 
 我がクラブでは現在Ｒ財団や米山奨学に関する活

や青少年交換事業を行っていますが、その他に国際

ベルの教育及び文化交流活動、世界社会奉仕（ＷＣ

活動などが国際奉仕であります。 
 他クラブにおける活動について調べてみると、Ｗ

Ｓを利用して奉仕対象地にあるＲＣと協力して井戸

掘ったり学校を設置したり衣料品・書籍等の物資を

供したり、又、ＮＰＯへの支援のかたちで資金・物

の支援をしているところも在ります。では我が北ロ

タリークラブにて新たに何か出来るかと検討してみ

した。国境を越えた活動には現地ＲＣの協力が必要

あるためその準備や活動内容、その継続性まで考え

と実施は容易ではない。又、活動を単独で実行する

は費用面でも難しいと思われる。これらの問題を解

した上で我々に出来ることについては今後も考えて

かなければいけない。しかし現在我がクラブで実施

ている青少年交換プログラムも国際奉仕としては重

な活動であり、今後も継続していきたい。 
＜青少年交換・Ｒ財団・米山奨学生について＞ 
 こちらは塚原さんを中心に行なわれた訳ですが、

財団については先日の卓話で話したとおりです。我

の寄付を資金として様々な活動が行われています。

少年交換プログラムは今後も継続して実施していき

すが、出来れば会員の中から留学生を出したいと思

ますので、是非積極的に検討していただきたい。受

入れのホストファミリーも歓迎します。 
 以上の様な内容でございます。ありがとうござい

した。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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◇ 幹事報告 ≪永瀬 幹事≫ 

１．過日、若松学園へバザー用品を提供致しました

御礼の手紙がまいっております。 

２．１１月１５日、当都ホテルにて第４回の幹事会

が御座いました。協議事項としましては、事務職

員のボーナスについて。昨年と同様と言う事で決

議されました。 

３．１１月２０、２１日と大橋会員の奥様のご葬儀

には皆様に御参列戴き大変御苦労様でした。 

４．名フィルコンサートのチケットが手元に届いて

おります。指定席で来ておりますので数枚申し込

まれた方が同じ処に座れる様になっております。

来週ＢＯＸの方に入れさせて戴きますので宜しく

お願い致します。 

 
 
◇ ゴルフ同好会 ≪安藤 武司 会員≫ 

本日御案内致しましたが１２月２１日（木）に第５

回例会と忘年会を行います。忘年会は、午後６時より

石金さんで行います。会費ですが前前回と中止になり

まして、予算が残っておりますので一人３，０００円

とさせて戴きます。以上で御座います。 

 

◇ ニコニコボックス ≪長野 鉄司 委員≫ 

＊郷昇君･･･岐阜北ロータリークラブ囲碁大会無事

終了致しました。 

＊小椋功君･･･明後日堀田さんの第一住宅ビルに引

越しをします。近くにおいでの時は、お寄り下さ

い。若山さんの会社にも大変御世話になりました。 

 

クラブアッセンブリ－（５） 
２００６～０７年度地区大会が１１月１８（土）、  

１９日（日）の両日に岐阜長良川国際会議場及び岐阜

都ホテルで開催されました。その模様を会長、幹事並

びに新人会員である神谷良子会員に報告して頂きまし

た。 
◇ ２００６～０７年度 地区大会報告          

≪小森 保敏 会長≫ 
２００６～０７年度国際ロータリー２６３０地区の

地区大会の報告をいたします。 
 受付・登録開始が１１：３０より長良川国際会議場、

ホワイエにてありまして、全体会議として、国際会議

場メインホールさらさーらにて、１４：００より篠田

ガバナーの点鐘にはじまり、国家「君が代」斉唱、ロ

ータリーソング「奉仕の理想」の斉唱と続いて、岐阜

西ロータリークラブ野口千寿雄会長の歓迎の挨拶、篠

田ガバナーより来賓及び特別参加者の紹介があり、続

いてガバナー挨拶といく所を司会者の手違いで省略さ

れてしまい我々もビックリしました。１４：２０より

ＲＩ会長代理の片岡信彦氏の挨拶があり１４：４５か 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 
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らは地区代表幹事の篠田徹氏より地区の現状報告が

りました。その後大会決議委員長の長野芳樹氏より

会決議案の説明があり、ＲＩ会長代理の片岡信彦氏

り２００５～２００６年度会長賞、広報賞、会員増

大賞のＲＩ表彰があり、直前ガバナーの川喜田貞久

より１００％ポールハリスフェロークラブ、ロータ

ー財団年間協力優秀クラブ、べネファクター協力優

クラブのロータリー財団表彰がありました。 
 米山記念奨学会理事の伊達則彦氏より米山記念奨

会功労クラブをはじめとする米山記念奨学会表彰が

りました。１５：１５からは川喜田直前ガバナーよ

広報賞、会員増強優秀賞などの地区表彰がありまし

休憩の後、１５：３０より元ＲＩ会長のピチャイ・

タクル氏の「基本にもどって」と言う特別講演がお

なわれました。中で、ロータリーは人と人との組織

あり、実践の中に理想を展開して行きます。ロータ

ーは人と人との交流、社会的寛容、文化的価値観へ

深い理解が、未来の平和と繁栄に不可欠なものであ

と言っておられました。１６：１０には閉会のこと

が大会副委員長よりありまして、篠田ガバナーの挨

がここでありまして、点鐘へと続き大会初日は無事

了しました。 
 大会２日目は、８：００からの受付に始まり９：

０の点鐘、国歌斉唱、「奉仕の理想」斉唱と続いて、

故会員紹介・黙祷があり９：２０より開会の挨拶が

会実行委員長よりありまして、来賓・特別招待者・

別参加者の紹介に続いて来賓挨拶・参加８０クラブ

紹介１０：００からはガバナー挨拶のあとＲＩ会長

理の会長メッセージ挨拶がありました。 
 １０：３５より記念講演として山口大学の小谷典

教授による「ロータリーの新しい魅力を求めて」と

して講演がありました。詳しくは、のちほど永瀬幹

より報告があるそうです。昼食のあとは、大会特別

員会の報告・地区ロータリー委員会関連団体代表挨

があり、１４：００からは感謝状の贈呈があり、直

ガバナー補佐として我がクラブの郷会員が感謝状を

けられました。続いて記念品の贈呈のあと、１４：

０より次期への誓い、ＲＩ会長代理の講評・ガバナ

の謝辞ののち点鐘が行なわれ、１６：００からの桂

枝師匠の「桂三枝という生き方」と題した記念イベ

トがおこなわれ１７：３０に２日目の日程がすべて

とりこおこなわれまして地区大会が無事閉会したこ

をここにご報告申し上げます。ありがとうございま

た。以上 
 
 
 
 
 
 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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◇ ２００６～０７年度 地区大会に参加して 

≪永瀬 章 幹事≫ 

大会２日目の記念講演、山口大学の小谷典子教授の

「ロータリーの新しい魅力を求めて」の講演の感謝を

申し述べます。 
 本年６～７月に行いました２６３０地区のアンケー

ト結果からの傾向です。２６３０地区会員数３７２５

人、回答数２６１７人、７０．３％の回答を基に、２

６３０地区の概要と組織としてのロータリークラブの

現状と問題点を探っていただき、今後のロータリーク

ラブの進むべき道を語っていただきました。 
 これ以前に福岡ロータリークラブの依頼を受け、調

査した時も、同じような傾向でありましたとの、前置

の元、２６３０地区を分析した結果を発表されました。 
＊誇り意識と満足度の低下 
＊会員の減少と活動の低下とマンネリ化 
＊負担と満足度のアンバランス 

という傾向がうかがい知れます。また、入会年次で調

べますと、１９９０年代入会の会員が一番多く、会員

数の約７０％を占めています。そんな中、入会時の目

的について、調べますと、その目的は、 
１．交友関係を広げる。 
２．異業種の交流を求める。 
３．人間的に向上する。 

が、上位３項目でした。また、入会後、本当に、満足

していることを、探りますと、 
１．交友関係のひろがり 
２．異業種の交流 
３．社会に貢献できた。が、上位３項目でした。 
ただ、これは、ロータリークラブの各種行事に、積極

的に参加している人々が、感じていることであり、３

０％位であり、又、その人達は、高年齢層の会員であ

る。入会年次の新しい会員は、総じて参加率が低いの

が現状である。 
 又、役職上（例えば、大手企業の支店長）入会の会

員は、参加率も悪く、総じて、醒めている。という結

果が出ています。 
 統計の中で、仕事への取り組み方で、面白い結果が、

現れています。 
＊まじめに努力して名をあげたいと思っている人ほ

ど、社会奉仕にも積極的であり、各種行事への参

加率も高いが、 
＊お金持ちになりたいという思いの人ほど、全ての

行事に対し消極的なスタンスである。 
新しい魅力を見つけるには、クラブをどうしたらよ

いのかの質問に対し、 
＊積極的参加の会員は、原点に回帰すれば、未来は

明るいと感じています。 
＊消極的参加の会員は、このままでは、クラブが衰

退すると感じています。と言うことでした。 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 
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最後に、組織の見直しと言うことで、 
１．活動と組織を見直す。単位クラブ毎に地域密

型の活動を企画して、会員のロータリーに対

る参加意識を高める。 
２．活動の継続が誇り意識に繋がり、ロータリー

魅力となる。 
３．会員増強のため、女性会員の入会を勧める。

４．入会時の推薦を大切にする。 
という形で、結ばれ、どうぞ、 

「ロータリーの新しい魅力を探してみてください

と、講演を締めくくられました。会場からは、盛大

拍手が起こり、私自身、真面目に、聞いてて、良か

たと。感じました。 
 尚、細かな統計資料が、発表されましたので、是

入手したく、ホストクラブの西ロータリークラブに

頼してありますので又の機会に、皆様に、発表する

り、資料の配布が出来ればと思っています。以上です

ありがとうございました。 
 
◇ ２００６～０７年度 地区大会に参加して 

≪神谷 良子 会員

この度、初めて地区大会に参加させて戴きまして

初に驚きましたのは、その規模の大きさです。もう

つは、岐阜西ロータリークラブの方が献身的に奉仕

れているのに凄い感銘と驚きを覚えました。後、３

の事に感銘を受けましたのでそれについて述べたい

思います。 
１つ目は、知事さんと市長さんの話であります。

二人とも最初に必ず、笑いをとっていらっしゃいま

その後、皆さんが一生懸命聞く耳を持とうとするん

すね。この人の話を聞いてみようと言う気にさせる

術に感銘を受けました。 
２つ目は、指名を受けて地区事に立たれて挨拶を

れるのですが皆さん手を振られて、和気藹々と言う

ードが伝わって来て、凄く良い雰囲気だなぁと思い

した。 
３つ目は、山口大学の小谷教授のアンケート調査

果の中で、１番率が高かったのがロータリーに入っ

社会奉仕をしていきたいと言う事ですがこれに感銘

受けました。私自身もそうであり、ある本で読んだ『

ーブレス・オブリージ』即ち高貴なる者の義務と言

事を強く意識しました。社会に貢献している人達が

迎の意味で身体を使い、知恵を使い社会奉仕するの

義務である。まさしくロータリーは、その場に相応

い処だと思いました。貴重な経験をさせて戴きまし

心から感謝申し上げます。有難う御座いました。 
 
 
 
 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏
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◇ 岐阜北ロータリー・カップ２００６結果報告 
・岐阜北ロータリーカップ２００６決勝大会 

４年生の部 第１ブロック 

     優 勝  常磐 

     準優勝  城西 

第３位  西郷元気Ｓ 

        岩野田北Ａ 

４年生の部 第２ブロック 

     優 勝  合渡 

     準優勝  網代 

第３位  島 

        西郷ミックス 

 

 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 



2006-2007年度 国際ロータリーのテーマ 

 

◇ 岐阜北ロータリーカップ２００６  

４年生大会結果報

第１ブロック 岩野田北小学校体育館 
Ａゾーン 

常盤     ２－０  岩野田北Ｂ 
西郷元気Ｓ  ２－０  七郷Ａ 
常盤     ２－０  七郷Ａ 
岩野田北 B  ０－２  西郷元気Ｓ 

 
Ｂゾーン 

七郷Ｂ    ０－２  岩野田北Ａ 
黒野     ０－２  城西 
七郷Ｂ    ０－２  城西 
岩野田北Ａ  ２－０  黒野 

 
決勝 

常盤     ２－０  城西 
 

優 勝 常盤 
準優勝 城西 
第３位 西郷元気Ｓ 

        岩野田北Ａ 
 
第２ブロック 網代小学校体育館 
Ａゾーン 

合渡     ２－１  西郷ミックス 
島      ２－１  鷺山 
合渡     ２－０  鷺山 
西郷ミックス １－２  島 

 
Ｂゾーン 

三輪南    ０－２  則武 
綱代     ２－０  岩野田 
三輪南    ０－２  西郷ミックス 
則武     ０－２  網代 
岩野田    ２－１  西郷ミックス 

 
決勝  

合渡     ２－１  網代 
 

優 勝 合渡 
準優勝 網代 
第３位 島 

        西郷ミックス 

 

 
 
 
 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平
率先しよう R.I.会長 ウィリアム・ボイド氏

告 

 
閉会の辞 ≪岡田 忍 副会長≫ 

 

点  鐘  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内  12月 6日（水） 

 

・慶祝行事 

・クラブフォーラム（7） 

 

担当 クラブ奉仕（家族委員会） 

担当／クラブ会報委員会 原尾 勝 

か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 


